
Auteri  e  Spada,  deputati
contro  con  Floridia  sullo
sfondo.  “Cerca  solo
medagliette”
La tensione non è mai svanita tra il deputato regionale Carlo
Auteri (FdI) ed il sindaco di Floridia Marco Carianni, spesso
supportato  dal  deputato  regionale  Tiziano  Spada  (Pd).  Ed
adesso torna a deflagrare dopo il finanziamento dei lavori di
completamento  del  campo  sportivo  di  Floridia.  Il  decreto
regionale stanzia 230mila euro per l’opera.
“Dopo  anni  di  attesa  e  di  battaglie  politiche,  una  buona
notizia per tutti gli sportivi e i giovani del territorio”,
annuncia con una nota Auteri. “Un traguardo importante, reso
possibile grazie all’impegno dell’assessore regionale Elvira
Amata e del Governo Schifani, dimostrando con questo atto
concreto un’attenzione per la provincia attesa da oltre 20
anni mettere da parte ideologie politiche e partitiche è stato
fondamentale per raggiungere questo risultato”, aggiunge.
La sensazione di Carianni è che con questo fare l’esponente di
Fdi voglia prendersi meriti politici sulla vicenda. E proprio
il sindaco di Floridia non nasconde il fastidio. “L’onorevole
Auteri  non  perde  mai  la  possibilità  di  dimostrarsi  poco
sincero”, dichiara. “Dal primo giorno lavoro per questa opera
ed  al  mio  fianco  ho  trovato  solo  l’aiuto  dell’onorevole
Spada.”
La  palla  passa  al  deputato  Carlo  Auteri.  “Il  decreto  di
finanziamento firmato oggi rappresenta il primo passo concreto
verso il completamento di un progetto che ridarà lustro alla
tradizione sportiva floridiana, valorizzando un luogo che non
è solo una struttura sportiva, ma un tassello della storia
sociale  e  culturale  della  comunità.  Dopo  vent’anni  di
immobilismo e promesse disattese, una svolta significativa per
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la provincia di Siracusa, che torna al centro dell’agenda
regionale con interventi concreti e immediati”, si legge nella
nota del deputato regionale di Fratelli d’Italia.
Ma il sindaco di Floridia non ci sta e annuncia un’operazione
verità sui social. “Per smentire punto per punto tutto quello
che lui ha raccontato. L’onorevole Auteri deve capire che non
si può pensare di finanziare un’opera da un 1 milione e 80
mila euro con 230 mila euro, tant’è che non si tratta di un
finanziamento ma di alcune operazioni che vengono fatte a
valere su delle economie di un finanziamento che già si era
ottenuto nel 2017”. Finito qui? No, l’affondo arriva subito
dopo: “Solo ed esclusivamente perché quello è un assessorato
di loro pertinenza politica e quindi possono vedere prima cosa
è  sottoposto  al  vaglio  della  firma  del  direttore  e
dell’assessore, giocano di anticipo cercando di raccattare un
po’ di consenso in questa maniera subdola”, chiosa Carianni.
“Non  esiste  alcun  finanziamento  addizionale  per  la
realizzazione  dei  lavori  al  campo  sportivo  di  Floridia.
Comprendo  che  l’on.  Auteri  sia  sempre  alla  ricerca  del
consenso, ma non si gioca con la credibilità dell’Assessorato
Regionale allo Sport e con l’amore dei cittadini floridiani
per lo sport”, puntualizza poco dopo anche Tiziano Spada,
deputato regionale del Partito Democratico. E spiega. “l’iter
per la riqualificazione dell’impianto è iniziato nel 2013. Nel
2017 il Comune ha ricevuto un finanziamento da un milione e
200 mila euro a valere sui fondi Patto per la Sicilia, per cui
è stata prevista la compartecipazione dell’ente comunale. Dopo
l’inizio dei lavori, una serie di problematiche hanno portato
all’interruzione, prima dell’insediamento dell’amministrazione
guidata dal sindaco Marco Carianni. In questo momento gli
uffici dell’Assessorato e quelli del Comune di Floridia stanno
lavorando  per  quantificare  le  somme  erogabili
dall’amministrazione regionale e quelle di co-finanziamento,
anche alla luce dell’aggiornamento del prezzario regionale.
“Il lavoro degli uffici – continua Spada – va avanti da mesi e
in silenzio, nel rispetto delle competenze reciproche e con
l’obiettivo di arrivare nel più breve tempo possibile alla



ripartenza  dei  lavori.  Quando  c’è  stato  da  recuperare  il
progetto e interloquire con gli uffici, il sottoscritto e il
sindaco  Carianni  si  sono  attivati,  mentre  Auteri  non  ha
manifestato alcuna volontà. È chiaro, quindi, che il collega
parlamentare sia costantemente alla ricerca di medaglie da
appuntare al petto, ma quello che afferma non fa il pari con
la verità. Le dichiarazioni non solo sono false, ma ledono la
dignità dei floridiani e la credibilità riconosciuta degli
uffici  della  Regione,  la  stessa  che  anche  lui  dovrebbe
rappresentare nel migliore dei modi”.


